



Seguidamente, el gobernador civil de la Provincia, señor Villalobos Beltrán agradeció de forma efusiva la visita del director gerente, señalando que ha llegado el tiempo del auténtico compromiso, a la vez que e felicítaba por su magnífica gestión en la provincia.

Terminada la reunión de trabajo, el señor Rodríguez de Colmenares recibió en el despacho del alcalde a un grupo de promotores industriales del Polígono "Alces".

Por último, se giró una visita al Polígono "Alces", en donde se vió detenidamente las instalaciones de Savin y Dennis, así como las viviendas ya construidas en régimen de cooperativas, cerrándose la apretada jornada del director gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

Las autoridades quedaron muy satisfechas con esta visita y agradecieron al Ministerio de la Vivienda su buena voluntad de gestión en la provincia de Ciudad Real.

(Lanza, 6-7-75)